
Stage arbitrage Hockey en Salle  

21- 22 février 2009 - Nancy 

 
 
 
 

Après Strasbourg pour une formation gazon en 2007, me voilà à Nancy pour une formation salle à 

l’occasion du 4ième tournoi du Nancy Hockey Club. 

Avec le TGV, l’Est est devenu très proche de Paris ; 1heure et demi de train pour rallier Nancy. 

Le club de Nancy compte une trentaine d’adhérents et adhérentes qui s’entraînent une à deux fois par 

semaine jouant d’une part sur un mode loisir pour les jeunes et en compétition salle d’autre part pour 

l’équipe évoluant en sénior ; celle-ci est engagée dans le championnat régional d’Ile de France pour la 

saison salle.  

Cette équipe accueille des étudiants et étudiantes venus de toute l’Europe par le programme Erasmus. 

Le tournoi se déroule sur le parquet de la salle Jacquet situé dans le Parc de la Pépinière tout proche de 

la place Stanislas et du centre-ville. 

Le stage se déroule le samedi matin en présence des joueurs de Nancy ; la présence au stage des 

autres clubs participants au tournoi s’est révélée impossible, à leur grand regret, du fait des occupations 

professionnelles des uns et des autres.  

La séance a été animée et interactive entre les stagiaires et l’intervenant ; les principales règles et leur 

interprétation ont été revues, les déplacements de l’arbitre étudiés.  

Toutes les questions posées ont trouvées leurs réponses. 

Parmi les clubs présents se sont retrouvés, entre autres, le club de Beauvais riche d’un effectif de 

presque trois équipes dont une féminine, le CFP, l’Ecole Centrale… 

Les matches se sont enchaînés le samedi après-midi ; des débriefings ont été organisés avec ceux 

qui étaient intéressés, notamment ceux qui n’avaient pu participer à la formation du matin et 

concernant  la position et le déplacements des arbitres. 

Le repas du soir pris en commun avec toutes les équipes prolonge les plaisirs de l’après midi et 

permet de faire plus ample connaissance avec tout le monde. 

Le réveil est dur pour quelques uns, surtout ceux qui jouent les premiers matches du dimanche matin. 

Le tournoi prenait fin en milieu d’après-midi et il fallait se résoudre à rentrer sur Paris 

 

Je tiens à remercier dirigeants et joueurs pour leur dévouement et pour l’accueil qu’ils m’ont réservé ;                     

       - merci Harald, président du NHC, qui m’a chouchouté tout au long de ce week-end 

       - merci Edouard pour cette organisation sans faille 
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